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児童館存続と７館新設 荻窪中学区も 
区議会保健福祉委員会で質疑 
 

 

児
童
館
は
直
営
で
運
営
検
討 

杉
並
区
議
会
第
３
回
定
例
会
の
一
般
質
問
で
、
前
・
田
中

区
長
の
下
で
廃
止
さ
れ
て
き
た
児
童
館
に
つ
い
て
取
り
上

げ
た
と
こ
ろ
、
岸
本
聡
子
区
長
か
ら
、
児
童
館
の
新
設
方
針

が
表
明
さ
れ
ま
し
た
。
（
週
刊
ニ
ュ
ー
ス
５
１
７
号
参
照
） 

質
疑
で
は
、
児
童
館
の
存
続
と
新
設
が
示
さ
れ
た
こ
と

を
歓
迎
し
「
今
後
ま
す
ま
す
児
童
館
職
員
の
役
割
が
重
要

に
な
っ
て
く
る
」
と
し
て
区
の
見
解
を
質
し
ま
し
た
。 

児
童
青
少
年
課
長
は
、
児
童
館
職
員
が
果
た
す
役
割
の

重
要
性
に
触
れ
「
現
時
点
で
は
直
営
を
検
討
し
て
い
る
」
と

回
答
し
ま
し
た
。
子
ど
も
を
取
り
巻
く
社
会
環
境
が
複
雑

化
す
る
も
と
で
、
0
歳
～
18
歳
ま
で
を
対
象
と
す
る
専
門

職
と
し
て
の
児
童
館
職
員
の
配
置
が
必
要
で
す
。
直
営
で

の
運
営
を
継
続
す
る
こ
と
は
重
要
な
方
針
で
す
。 

 

オ
ー
プ
ン
ハ
ウ
ス
開
催
中 

ご
意
見
を
伝
え
て
く
だ
さ
い
！ 

 

9

月
19

日
に
行
な
わ
れ
た
保
健

福
祉
委
員
会
で
は
、
副
委
員
長
の
私

も
質
疑
を
行
な
い
、
新
た
に
示
さ
れ

た
杉
並
区
子
ど
も
の
居
場
所
づ
く
り

基
本
方
針
（
素
案
）
の
内
容
を
確
認
し

ま
し
た
。 

一
般
質
問
で
確
認
。 

9
月
25
日
か
ら
、

オ
ー
プ
ン
ハ
ウ
ス
が

始
ま
り
ま
し
た
。
開

催
場
所
と
参
加
対
象

の
拡
充
を
求
め
た
と

こ
ろ
、
３
ヵ
所
が
新

た
に
追
加
さ
れ
て
い

ま
す
。
ぜ
ひ
、
ご
参
加

く
だ
さ
い
。 

杉並区子どもの居場所づくり 

基本方針（素案）の概要 

○ 今ある児童館 25館を存置 

○ 中学校区に児童館が無い地域

は、児童館７館を新設（他施設と

の併設や複合化を前提） 

荻窪中学校学区で１館新設する 

○ 全館の内、７館（7地域に各１館）

は「中高校生機能優先館」へ 

※（0 歳～18 歳までは使える、

中高校生の機能を特に優先） 

○ 全ての小学校で放課後等居場所

事業を実施。現 17 校⇒全 40 校 

○ 学童クラブは 150 人程度を目安

に 2 クラブ相当の人員配置 

○ 子ども・子育てプラザでの小学

生タイムを拡充 

 

【追加されたオープンハウス】 

どなたでもお入りいただけます。 

■10/9（水）9時～12時 子ども・子育てプラザ下高井戸 

■10/10（木）9時～12時 子ども・子育てプラザ善福寺 

■10/11（金）9時～12時 子ども・子育てプラザ下井草 

ぜひ、ご参加ください！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

今週の一コマ 

（仮称）デザイン会議 住民との協働での運営求める 
 

息子のサッカー部の公式戦 
 

杉並区内中学校サッカー部で公式

戦が行われています。私も短時間、観

戦に行きました。サッカー部の息子

も、いつの間に上手くなっており、私

の中学時代より上手でした（笑）。残

り数試合、頑張ってほしいです！ 

杉並区議団アンケート 
ご協力をお願いします！ 

一般質問③ 週刊 517号 続き 
 

第
３
回
定
例
会
の
一
般
質
問
で
は
、
都
市
計
画
道
路
に
関
し

て
、
西
荻
・
高
円
寺
・
阿
佐
谷
で
、
そ
れ
ぞ
れ
（
仮
称
）
デ
ザ

イ
ン
会
議
が
行
な
わ
れ
る
こ
と
に
つ
い
て
、
確
認
し
ま
し
た
。 

今
後
の
ま
ち
の
あ
り
方
に
つ
い
て
、
地
域
住
民
と
行
政
が
協

働
と
対
話
に
よ
り
方
向
性
を
決
め
て
い
く
も
の
で
、
住
民
自
治

の
ま
ち
づ
く
り
に
向
け
た
取
り
組
み
と
な
り
ま
す
。 

都
市
計
画
道
路
沿
道
に
お
い
て 

対
話
の
ま
ち
づ
く
り
始
ま
る 

長期化する物価高騰により、区民の

皆さんのくらしや営業に深刻な影を

落としています。 

そうした実態を調査するとともに、

みなさんのご意見やご要望を区政に

生かすため、今年も区民アンケートに

取組んでいます。 
17
番
が
息
子
。

私
よ
り
上
手
。 

質
問
に
お
い
て
、
会
議
運
営
に
も
住
民
が
携
わ
れ
る
よ
う
に

す
る
こ
と
を
求
め
た
と
こ
ろ
、
住
民
の
要
望
も
受
け
、
運
営
ス

タ
ッ
フ
を
区
民
か
ら
も
募
り
、
行
政
と
住
民
が
協
働
し
て
会
議

運
営
を
行
な
う
方
針
が
示
さ
れ
ま
し
た
。 

杉
並
区
は
、
西
荻
窪
地
域
に
お
い
て
「
開
催
内
容
等
を
検
討

し
て
い
く
運
営
ス
タ
ッ
フ
を
区
民
か
ら
選
出
し
た
」
「
今
後
、

他
の
地
域
で
も
同
様
の
方
法
で
進
ん
で
い
く
こ
と
を
考
え
て

い
る
」
と
答
弁
。 

今
後
、
年
度
内
に
各
地
域
３
回
程
度
の
開
催
が
予
定
さ
れ
て

い
ま
す
。 

 

運
営
ス
タ
ッ
フ
も
住
民
か
ら 

行
政
と
住
民
が
協
働
し
て
運
営 

西荻窪地域の（仮称）デザイン

会議を傍聴。活発な話し合いが

行なわれた。 

皆さんの

ご協力をお

願いします。 


